

Grüngelbe Frauenpower

Gemeinsam sind wir stark. Diese alte Weisheit aus dem Teamsport erfährt in Falkensee ab sofort eine neue Realität: Erstmals hat sich aus zwei Abteilungen Falkenseer Fußballvereine eine Spielgemeinschaft gebildet.

Der SV Blau Gelb und der SV Falkensee-Finkenkrug (SV FF) schicken ab sofort die "FrauenSpielGemeinschaft Falkensee*, (FSG) auf das Feld, einen Verbund von Mädchen- und Frauenmannschaften, sozusagen die grüngelbe Frauenpower aus Falkensee. "Wir wollen mit der Kooperation beider Vereine quantitativ die zweitstärkste Kraft hinter Turbine Potsdam werden*, so SV-FF Fußballvorstand Sven Steller, Insgesamt, so berichtet Blau-Gelb-Vereinsvorstand Jörg Schmidt, würden beide Vereine zusammen bereits jetzt über rund 60 Spielerinnen verfügen. Und ein paar mehr sollen noch dazu kommen: "Wir werde kräftig werben. Hier in der Stadt und in ihrem Umfeld gibt es ein großes Potential", sagt Patrick Rathmann. Der ehemalige FF-Frauentrainer leitet die Spielgemeinschaft als eine Art Manager: "Wir werden ab sofort mit dem Training beginnen, nach den Sommerferien melden wir die Mannschaften für den Spielbetrieb.* Die Trainings- sowie später die Spielzeiten und -orte erfahren die Spielerinnen über ihren Stammverein, in dem sie weiterhin Mitglied bleiben.

Derzeit gibt es bereits mehre Mannschaften in den verschieden Altersgruppen – angefangen bei der E-Jugend bis hoch zu den erwachsenen Frauenspielerinnen.

Ihren ersten öffentlichen Auftritt hat die FSG bereits am Donnerstag, 1. Mai: "Wir werden die Landespokalfinals der Frauenmannschaften aus Brandenburg ausrichten", berichtet Sven Steller. Gespielt werden die einzelnen Partien um den Landespokal auf der Anlage an der Ringpromenade, zeitgleich wollen die beiden Vereine als Veranstalter auch einen Tag des Mädchenfußballs initilie-

ren. Bis dahin wird es auch gemeinsame Trikots geben, "die werden gerade entworfen". Bilder oder Grafiken gibt es noch keine für die Öffentlichkeit, aber es scheint, dass die Farben grün und gelb darin auftauchen werden. Steller: "Für die Trikots suchen wir dann noch Sponsoren." Infos über die FSG Falkensee gibt es bei Patrick Raftmann unter Oben: Die FSG-Spielerinnen posieren beim ersten Training. Unten: FF-Fußballvorstand Sven Steller und Blau-Gelb-Chef Jörg Schmidt (hinten), davor Patrick Rathmann und zwei Spielerinnen im Trikot der Trägervereine. bvs



Tel.: 0177 – 5799407 oder auf den Homepages der beiden Trägervereine www.SVFF.de und www.blaugelbfalkensee.de. bvs